



Lettre ouverte aux instances éducatives de l'Union européenne et des États membres

De la nécessité d'une éducation à la culture de la citoyenneté européenne

L'Association Européenne De l'Éducation-France (AEDE-France) souhaite attirer l'attention des décideurs politiques des États Membres de l'Union européenne sur la nécessité d'intégrer une formation à la culture de la citoyenneté européenne dans les cursus des futurs enseignants, chefs d'établissement et autres personnels de la communauté éducative.

Il est urgent que les jeunes qui grandissent dans nos différents pays prennent conscience de leur appartenance à l'Union européenne.

Il est urgent que se construise l'Europe de la connaissance, l'Europe de l'innovation, l'Europe de la recherche de l'excellence...

Cela ne peut se faire sans la médiation de tous les personnels de la communauté éducative. Une formation appropriée est indispensable, afin que les générations qui seront appelées à vivre, à travailler, à assumer leur citoyenneté européenne dans les années qui viennent aient acquis les savoirs et développé les compétences nécessaires pour que l'Union européenne défende ses valeurs, affirme sa place parmi les puissances mondiales et puisse faire entendre sa voix sur la scène internationale.

L'AEDE-France, 1^{er} décembre 2010

AEDE-France

10, Place du Parlement de Bretagne

35000 Rennes

Présidente : Marie-france Mailhos

contact@aede-france.org